

**L'Assemblée générale du Mouvement des Focolari sur le point de s'ouvrir.
Prévue une audience avec le pape François.**

Du 1^o au 28 septembre 2014 se déroulera l'Assemblée générale du mouvement des Focolari, après celle de 2008 suite à la mort de la fondatrice Chiara Lubich.

Au centre Mariapolis de Castelgandolfo, à Rome, 494 délégués des Focolari sont attendus. Ils représentent le centre international et les diverses régions géographiques du monde, ainsi que la pluralité qui caractérise le mouvement : laïcs et consacrés, adultes et jeunes, hommes et femmes. 49 invités supplémentaires accompagneront les travaux de l'Assemblée, dont 15 personnes d'Eglises chrétiennes différentes de l'Eglise catholique, de religions non chrétiennes et de cultures non religieuses appartenant aux Focolari.

L'événement a été préparé par une vaste participation des communautés des Focolari, qui s'est concrétisé par des milliers de réflexions et propositions pour une Assemblée qui sera appelée à s'exprimer sur des sujets fondamentaux pour la vie du mouvement tout entier. Selon le préambule de ses Statuts généraux, « la norme des normes, la prémisse de toute autre règle » se trouve l'amour réciproque, comme fondement de l'action de l'Esprit Saint : c'est cette « logique » qui a guidé de telles consultations dans le monde.

Certaines questions ont émergé du travail préparatoire, défis et exigences d'un peuple en chemin. Tout particulièrement la fidélité à l'identité au charisme, l'attention aux jeunes, aux personnes âgées et aux familles, le besoin d'aller au-delà du propre mouvement et de s'orienter vers les souffrances de l'humanité, avec un regard privilégié vers ceux qui sont écrasés par les nécessités les plus diverses.

Un coup de pouce à l'action, donc, accompagné d'une formation spirituelle et culturelle adéquate et mise à jour, dans la ligne de la spiritualité de communion typique du charisme des Focolari, pour que ce soit Jésus lui-même, présent au milieu de ceux qui sont unis en Son nom (cf Mt 18,20), qui chemine sur les routes pour rencontrer les hommes et les femmes d'aujourd'hui.

La totalité des apports a pu être synthétisé à l'intérieur de 12 grands thèmes que les participants à l'Assemblée répartis en 32 groupes seront appelés à affronter pour orienter le mouvement durant les prochaines années.

Après quelques jours de retraite spirituelle et de travail en commun, l'Assemblée procédera à l'élection de la présidente, du coprésident, des conseillers et conseillères généraux pour les six prochaines années.

Les participants seront reçus par le pape François le vendredi 26 septembre, à midi, au Vatican.

L'Assemblée générale est l'instance la plus importante du gouvernement du mouvement des Focolari et elle se réunit ordinairement tous les six ans.

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063